

## Versión sobre asalto ayer a "Balam Quitzé"

Tres personas resultaron muertas ayer en la mañana, cuando un numeroso grupo de subversivos intentaron incendiar y dinamitar el Condominio "Balam-Quitzé", sobre el Paseo General Escalón.

De acuerdo a los informes proporcionados por testigos presenciales, una cantidad que se calculó entre quince y treinta extremistas, rodearon dicho condominio entre 5:30 y 6:00 de la mañana, y por la forma como se desplazaron se cree que pretendían dar fuego a los negocios que ahí operan, y también dinamitar el moderno edificio comercial. Después de que fueron

puestos en fuga, se les decomisaron treinta candelas de dinamita, bombas de contacto, dos carabinas y dos metralletas. Esta última estaba en poder de los extremistas, que resultaron muertos en el enfrentamiento armado y que se dijo también que vestían con doble camisa, y no portaban documentos de ninguna clase.

Una segunda versión al respecto, indica que ese numeroso grupo de individuos venía huyendo, posiblemente asediado por efectivos de un cuerpo de seguridad y que en su desesperación trataron de protegerse en dicho edificio.

— Pasa a la página 46 —



**CONTADORES PUBLICOS.** Ayer recibieron su título, autorizado por el Ministerio de Economía, ocho nuevos profesionales que se integran a la contaduría pública. Toman la protesta, (a la derecha), los señores Ricardo Morales, presidente del Consejo de Vigilancia de la Contaduría Pública y Juan José Iglesias Cáceres, secretario. Rinden protesta: Antonio Ponce Cañas, Francisco Efraín Chávez y Francisco Amaya.

— Pasa a la página 46 —

De Santa Ana

## Feria se instalará en el campo "Mario Calvo"

(Santa Ana). Ya no será instalado el campo de la feria de las Fiestas Julias en la finca Procavia, como se había anunciado recientemente, debido a numerosas razones y especialmente, por quedar dicha finca muy lejos del centro de la ciudad. La feria se instalará en el campo "Mario Calvo".

La decisión fue tomada por acuerdo del Concejo Municipal reunido ante-noche en sesión plenaria. Tampoco será instalado en la plazuela Colón, donde tradicionalmente ha sido instalado, porque saldrían perjudicadas numerosas comerciantes, que tienen instaladas sus

champas con diferentes negocios. Además, en este último lugar se están realizando trabajos de instalación de tubos de cemento para aguas lluvias, los cuales tardarán muchos días para ser terminados, de acuerdo a los planos y proyectos elaborados.

Fuentes municipales informaron ayer que el lugar más apropiado que se ha encontrado es el campo "Mario Calvo", situado en la 25 Calle Poniente, entre la 12 y 14 Avenida Sur, lugar relativamente cercano, situado a cuatro cuadras del mercado Colón.

Como dicho lugar no es — Pasa a la página 31 —

# Descubren suplantación de Cédulas en Alcaldía

Numerosos casos de suplantación de cédulas de identidad personal, están siendo detectados por el sistema de computación del Consejo Central de Elecciones, informaron, ayer fuentes municipales.

En fuentes de crédito se nos indicó que los descubrimientos se han efectuado como resultado del sistema implantado por la Comuna, para modernizar y agilizar los servicios de registro civil, que a diario visitan en demanda de atención, centenares de ciudadanos.

Actualmente se ha descubierto hasta un total de 20 personas de cédulas cuyos datos son idénticos, pero que poseen distintas fotografías, lo que indica que esas personas tratan de ocultar su verdadera identidad, o

suplantan otras personas para cometer hechos que están fuera de ley.

Manifestaron que para llegar a descubrir esos casos de suplantación, la Alcaldía solicitó al Consejo Central de Elecciones la lista del total de ciudadanos capitalinos, la cual debería estar en orden alfabético. Por medio de esa lista se procedió a reubicar y a organizar un archivo que facilita el control de cédulas, y ahora que se están introduciendo los registros al sistema de computación en el Consejo Central de Elecciones, muchos datos son rechazados, por que ya han sido registrados con anterioridad. Cuando se ha buscado el origen del problema, en la Alcaldía se encontraron las suplantaciones, explicaron las fuentes.

— Pasa a la página 30 —

## 11 cadáveres reconoció ayer el juez de turno

Once cadáveres fueron reconocidos sólo en la mañana de ayer por el juez de turno, 7o. de Paz, en diferentes lugares de esta capital. Para llevar a cabo su labor, el funcionario judicial asociado de su secretario y forenses de turno, ocupó toda la mañana y los datos que a continuación damos a conocer, fueron obtenidos momentos antes de finalizar la audiencia del tribunal, a las trece horas.

Los cadáveres reconocidos fueron los siguientes:

En el Boulevard Vene-

zuela y 49 Avenida Sur, el joven Narciso Alfonso Navas Navarro, estudiante, de 20 años, quien presentaba un balazo en la cabeza, con orificio de salida.

En la colonia IVU, frente a la plaza de estacionamiento de vehículos, fue reconocido el cadáver del señor Napoleón Mira Fermán, de 46 años, quien era motorista del Ministerio de Defensa. Según los datos obtenidos por el juez, fue ultimado de 4 balazos calibre 38, dos en la cabeza y dos en el pecho,

— Pasa a la página 47 —

## Ejército incauta gran cantidad armamento

(San Vicente). Gran cantidad de armamento y otra clase de material bélico como explosivos, cartuchos, bombas de gran potencia y de fabricación casera, ha decomisado el ejército al efectuar patrullajes en el lugar conocido como quebrada "El Mono" y cantón El Perical, comprensiones de esta ciudad y Teolucua.

Un comunicado oficial emitido por fuente militar dice así: "Personal del Destacamento Militar de San Vicente, en patrullajes, efectuados por la fa-

mosa quebrada "El Mono" y cantón El Perical, situados en el volcán "Chinchontepec", han decomisado regular cantidad de armamento y material explosivo; lo mismo que cartuchos de varios calibres, contándose entre el material, escopetas calibre 12, fusiles "22", revólveres "38", escuadras "22", lo mismo que cartuchos "G-3", 380, M-1.30 para ametralladoras, bombas pirotécnicas, fragmentarias de fabricación casera, dinamita, ful-

— Pasa a la página 46 —



—Foto de LA PRENSA, por Melara.

**GRAN ACTIVIDAD.** El personal que labora en el Dpto. de Venta de leche del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), trabaja con gran actividad atendiendo al numeroso público que acude a esa dependencia en demanda de ventas al por mayor, para abastecimiento de las Agencias del IRA. Subjefe de dicha oficina es el Sr. J. Arturo Castellanos.

## Capturados 5 más con hijo de Dr. Morales E.

Cinco militantes más de la FPL, fueron capturados anteayer junto a José Antonio Morales Carbo-nell, hijo del Dr. José Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno.

Según el informe oficial, los otros capturados son: Rosalina Lazo Gómez, Fredy Hernández Bardales, Hugo Cruz Quezada, Marco Tulio Solórzano Artega y Godofredo Angel

Corrales Benavides. Los seis, se dijo, estaban reunidos en una casa de la colonia Zacamil, planeando actos terroristas y otras actividades en contra del orden público en nombre de las FPL, cuando fueron detenidos por efectivos de los cuerpos de seguridad.

Por su parte, la Junta Revolucionaria de Gobierno dio a conocer ayer, que

— Pasa a la página 30 —



**ARTESANIA DE NAHUIZALCO.** Con motivo de la Cuarta Feria Artesanal de Nahuizalco serán presentados en el mencionado evento a celebrarse del 22 de junio al 26 del mismo mes, productos variables elaborados por los aborígenes de esa región. Confeccionan petates de hule: Nicolasa Zetino de Pérez, Héctor Iván Tesorero y Juana Pérez Zetino.

**sucesos de anoche**

(INFORMACION EN PAGINA 41)